

Se abre la Base N° 14 del Same 105 en San Luis: Un paso firme hacia la descentralización del servicio de emergencias sanitarias

Salud



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 12/11/24 | Visitas: 92 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 67 | Puntaje: 4.2 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salud/se-abre-la-base-nÂ°-14-del-same-105-en-san-luis-un-paso-firme-hacia-la-descentralizacion-del-servicio-de-emergencias-sanitarias_8061.php

**SE ABRE LA BASE N° 14 DEL
SAME 105 EN SAN LUIS: UN
PASO FIRME HACIA LA
DESCENTRALIZACIÓN DEL
SERVICIO DE
EMERGENCIAS SANITARIAS**

Salud

Se abre la Base N° 14 del Same 105 en San Luis: Un paso firme hacia la descentralización del servicio de emergencias sanitarias

Inauguran la Base N° 14 del SAME 105 en San Luis: Un avance significativo hacia la mejora y descentralización de la atención de emergencias sanitarias.

SAME 105 Inaugura Nueva Base en Canelones

Inauguran la Base N° 14 del SAME 105 en San Luis

Avance en la descentralización del sistema de emergencias en Uruguay

El Sistema de Atención Médica de Emergencia (SAME) 105 ha sumado una nueva base en el departamento de Canelones, consolidando uno de los principales objetivos de descentralización promovidos por la Administración de los Servicios de Salud del Estado (ASSE) desde el año 2020. Este lunes 11 de noviembre se realizó la inauguración oficial de la Base N° 14, situada en la localidad de San Luis, marcando un hito significativo en la mejora de los servicios de emergencia en todo el país.

Palabras de las autoridades

El Presidente de ASSE, Marcelo Sosa, enfatizó que la apertura de esta nueva base es parte de un proceso planificado por la administración del Presidente Luis Lacalle Pou, con el objetivo de acercar los servicios de salud a la población. La base fue establecida en la antigua Policlínica de San Luis, la cual ha sido reubicada en un nuevo edificio, ofreciendo mejores condiciones y más espacio. Esto ha permitido, además, la ampliación de sus servicios, incluyendo nuevos consultorios y una farmacia más completa.

Expansión del sistema de ambulancias

José Antonio Rodríguez, Director del SAME 105, destacó que, en los últimos años, el sistema de ambulancias ha experimentado una notable expansión. En el inicio de la administración, SAME 105 contaba con solo 7 ambulancias operativas, mientras que actualmente la flota ha crecido a 41, incluyendo unidades pediátricas. Rodríguez manifestó que, con la inauguración de esta nueva base, el plan estratégico del SAME 105 se considera completo, alcanzando un total de 29 bases en funcionamiento en todo el país.

Evento inaugural

La ceremonia de inauguración estuvo acompañada por la presencia de autoridades nacionales, departamentales y locales, entre ellos el Vicepresidente de ASSE, Néstor Graña, y otros miembros del directorio del organismo. Los asistentes celebraron el avance en la descentralización del servicio de emergencias y su impacto positivo en la atención a la población. Este logro forma parte de un esfuerzo constante por mejorar la cobertura de salud en Uruguay, asegurando que todos los ciudadanos, sin distinción de ubicación, tengan acceso a servicios médicos de calidad, especialmente en situaciones de emergencia.

Imágenes

**SE ABRE LA BASE N° 14 DEL
SAME 105 EN SAN LUIS: UN
PASO FIRME HACIA LA
DESCENTRALIZACIÓN DEL
SERVICIO DE
EMERGENCIAS SANITARIAS**

de la base nº 14 del same 105 en san luis un paso firme hacia la descentralizacion del servicio de emergencias sa

Tags

canelones, significativo, inauguran, autoridades, emergencias, uruguay, presidente, incluyendo, servicios, sistema, ambulancias, emergencia

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Crisis en el sistema de salud uruguayo: enfrentando esperas interminables y una preocupante ausencia de empatía*
- 4.4 *** *Arcieri resalta la llegada de dos nuevas ambulancias a Paysandú en el día de hoy*
- 4.8 *** *Covisur Xiii abre las puertas a un nuevo hogar en Guichón: se inauguran 50 viviendas y aún quedan 10 oportunidades disponibles*
- 3.5 *** *El Frente Amplio conmemora el Día del Comité de Base, escuchando a sus militantes sobre temas clave como seguridad, educación y medio ambiente*
- 3.7 *** *Huracán Oscar cobra la vida de seis personas en Cuba, mientras avanza el restablecimiento del servicio eléctrico*
- 4.0 *** *Lacalle Pou dio inicio a un innovador centro de salud mental dirigido a jóvenes en Fray Bentos*

3.6 * *Wittenberger resalta el papel clave de la Liga de la Construcción en fomentar una competencia saludable dentro de la industria*

4.0 * *Pasta base en Uruguay: historia, redes de tráfico y el impacto devastador en la sociedad*

4.4 * *La farmacia del Hospital de Emergencias del Lima permanecerá cerrada por capacitación en su nuevo sistema de gestión*

5.0 * *“Crisis de Salud Mental en Uruguay: ¿Cuántas Vidas Más Debemos Perder para que la Sociedad Reaccione?”*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |

| |
|------------------------|
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |